

HA 7973
"Diario Regional", San Antonio
12 - VIII - 98.

Miguel Reyes y Raquel Parada

Al reunir estos dos poetas, se me viene a la memoria una pareja protagonista de un libro titulado "Ella y El", esta obra trata de la escritora Armandina Lucila Aurora Dupin, baronesa de Dideván, y del poeta Alfredo de Musset, ambos de nacionalidad francesa, en plena época del romanticismo, allá por los años 1830 y tantos.

Ella había escrito "Indiana", "Los Caballeros de Bois-Doré", aparte del primer libro que mencionamos, usaba el seudónimo de George Sand. El era autor de libros de versos, como poeta, prosa narrativa y dramas. Sus títulos más conocidos: "Las Noches", "Confesión de un Hijo del Siglo", "Cuentos de España y de Italia". Se conocieron en París en los salones en donde convergían los artistas de la época, alternaban los escritores con los músicos Listz y Chopin. Armandina Lucila Aurora vivió un apasionado idilio con Alfredo de Musset, se pasearon por varios países de Europa, pero como había incompatibilidad de caracteres, diríamos en este si-

glo, se separaron en forma casi tormentosa. Ella tuvo otros amores: Próspero de Merime, Federico Chopin, al final se casó con el barón de Dideván, del cual recibió su título de nobleza. En cambio él, falleció a temprana edad, debido a su débil contextura física, hablamos del poeta, no del barón.

En cambio nuestros amigos chilenos, son la antítesis de los anteriores, por extraña casualidad o paradoja, los traje a colocación. Miguel y Raquel forman un matrimonio muy feliz de profesores jubilados que se dedican a la literatura: él a la narrativa, ella a la poesía; siempre andan muy unidos y viajan muy seguido, recorren Chile de norte a sur o viceversa dialogan con la gente, disfrutan de sus viajes, de los paisajes, mares y ríos, de los cielos azules, como también de las musicales lluvias que caen. Miguel Reyes Suarez ha escrito y publicado los libros "Extraños Visitantes y Otros Cuentos", "Pamela", en dos tomos, la historia de una niña pobre, pero saludable. Ha intentado que el Ministerio de Educación, a través de su organismo es-

pecializado la apruebe como texto oficial para la lectura auxiliar y complementaria de la enseñanza básica y media, porque las personas adultas y niños han opinado favorablemente del valor didáctico que tiene; pero la absurda burocracia que aun existe en nuestro país lo ha tramitado a diestra y siniestra, con disculpas pueriles y baldías, el colega continúa esperando la coronación de su sueño.

Raquel Parada Reyes, su esposa, lo ha acompañado a través de su peregrinaje literario en todas partes, han pertenecido a las Unión de Escritores Americanos, al Taller de Narrativa "Antonio Acevedo Hernández", en el cual su marido fue director; actualmente se han integrado totalmente a la Sociedad de Escritores de Chile, sede Santiago, han venido dos veces a San Antonio cuando se inauguró la Filial y para el Encuentro de Escritores y Poetas de la capital y el puerto, el sábado 20 de junio.

Raquel Parada Reyes, aparte de otras publicaciones menores, ha editado dos libros, de donde tomamos esta poesía.

Miguel Reyes y Raquel Parada [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Miguel Reyes y Raquel Parada [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile